

Izquierda salvadoreña se dota de candidato presidencial



Por:Guillermo Alvarado

La militancia del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, de El Salvador, el FMLN, eligió al canciller del país centroamericano durante los últimos años, Hugo Martínez, como candidato de ese partido con vistas a los comicios presidenciales que tendrán lugar el 3 de febrero del año próximo.

El ministro de Relaciones Exteriores durante los gobiernos de Mauricio Funes y Salvador Sánchez Cerén logró 19 mil 700 sufragios y su rival, el extitular de Obras Públicas, Gerson Martínez alcanzó 7 mil 500.

Tras conocerse los resultados de la consulta diversos sectores de la nación hicieron llamados a cerrar filas en torno al aspirante a la primera magistratura y contener así el avance de la derechista Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, que en los comicios municipales y legislativos del 4 de marzo propinó un severo revés al FMLN.

En esa ocasión el Frente Farabundo Martí perdió casi todas las cabeceras departamentales y otras ciudades importantes, incluida la capital, San Salvador, la urbe más grande y poblada.

De igual manera quedó en franca minoría en la Asamblea Nacional, el órgano legislativo del país, lo que será un duro obstáculo para llevar adelante un programa de trabajo enfocado en el beneficio de las

mayorías en caso de retener la presidencia.

Hugo Martínez destacó el inmediato reconocimiento y adhesión a su campaña de su contendiente y señaló que es momento de voltear la página de estas elecciones primarias y enfocarse en la pelea por la presidencia durante los 8 meses por venir.

El FMLN gobierna a la pequeña nación centroamericano desde marzo de 2009, cuando con Mauricio Funes como candidato puso fin a casi 20 años de administración de ARENA, que mantuvo un régimen represivo y provocó una profunda pobreza y desempleo que desembocaron en una emigración masiva.

A pesar de todos los escollos puestos por la derecha, en los dos últimos gobiernos se alcanzaron importantes avances, sobre todo en materia de educación y salud pública y la atención a las mujeres, principalmente en el área rural.

No se logró, sin embargo, contener la violencia, en particular la generada por las pandillas juveniles, las denominadas maras, que con el paso del tiempo pasaron de la marginalidad a formar parte del crimen organizado.

La inseguridad y los problemas económicos son la principal fuente de preocupación y descontento entre la población salvadoreña y sin duda alguna serán los ejes centrales de la campaña electoral.

Para el FMLN y toda la izquierda la única alternativa es lograr la unidad en torno a un proyecto que se arraigue entre la ciudadanía y despierte de nuevo el entusiasmo que recorrió al país en 2009. De acuerdo con las evidencias, Hugo Martínez es, en estos momentos, la mejor alternativa para encabezar este nuevo combate y evitar así el retorno al poder de la derecha neoliberal y pro imperialista en la patria de Farabundo Martí, Miguel Mármol y Roque Dalton.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/163311-izquierda-salvadorena-se-dota-de-candidato-presidencial>



Radio Habana Cuba